

Bülach, im Juni 2018

## DANKSAGUNG

Wir danken ganz herzlich für die vielen Beweise der Verbundenheit, Anteilnahme und des Trostes, die wir beim Heimgang unserer lieben

# Heidi Bretscher-Fritschi

entgegen nehmen durften. Vielen Dank allen Freunden, Verwandten, Nachbarn, Schulkameraden und Bekannten, die ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Wir danken Herrn Pfarrer Christoph Schweizer für die persönlich gestaltete und würdige Abdankungsfeier sowie dem Organisten und der Enkelin Stefanie für die musikalische Begleitung.

Die vielen persönlichen Karten, grosszügigen Spenden für die Stiftung «Denk an mich» und für späteren Grabschmuck haben uns in der schweren Zeit des Abschieds tief bewegt und Trost gespendet.

Ein spezieller Dank gilt dem Personal, dem Team WG 1 des Alterszentrums Embrechthal, sowie Herrn Dr. med. Manh Hoang Vu für die medizinische Betreuung.

Die Trauerfamilien

